
Медиа импульс: впечатления участников

Молодые медийщики ДОННАСА, которые набираются полезного опыта, в том числе и на
форуме «Медиа импульс» в Москве, обязательно используют свои новые навыки на
благо академии и для саморазвития.

Анастасия Кушинова, 1 курс архитектурный факультет.

— Эта поездка стала замечательной возможностью познакомиться с новыми
идеями и полюбоваться на красоты столицы России, — отметила студентка. —
Мы  посетили  такие  знаковые  места,  как  ВДНХ,  Красная  площадь,  парк
«Зарядье» и Парк Победы. Каждый из нас своими глазами увидел, как
работают  популярные  медиа  нашей  страны  и  мы  даже  встретились  с
советником  МИА  «Россия  Сегодня»  Олегом  Аркадьевичем  Дмитриевым.

Ребята  воспользовались  шансом  представить  на  форуме  свой  проект,  который
развивается  при  поддержке  профкома  ДОННАСА.

—Наша презентация подкаста «Когда стипендия?» принесла нам ценный опыт и
множество новых идей для его усовершенствования, — говорит она.
Второкурсник-архитектор Антон Журавлёв отметил, что организаторам форума
удалось вместить столько разноплановых мероприятий в эти несколько дней.

— Мне больше всего запомнился поход на ВГТРК, ведь там нам открыли тайны
создания телематериалов. — делится студент. — Мы побывали на съемках
настоящего выпуска программы «Вести!» Мне бы хотелось побольше бывать в
подобных местах. Я очень благодарен организаторам за предостааленную
возможность, на которую я и не надеялся.

Пресс-служба ДОННАСА,
студенческий медиацентр ДОННАСА «КУБ»
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